

EDITORIAL

El número que presentamos en esta ocasión es el penúltimo de un ciclo. Después de casi cinco años, está por concluirse una etapa que, igualmente, finaliza para nosotros en el Centro de Estudios de Género de la Universidad de Guadalajara.

Hasta ahora, nuestros intereses nos habían llevado por determinados caminos que nos han abierto la oportunidad de explorar, conocer y reflexionar nuevas rutas y nuevas discusiones que pronto formarán parte de la revista. Digamos que hemos remodelado el marco de *La Ventana* para asomarnos a otras apuestas que nos cuestionan y, por ende, nos permiten discutir desde otros ángulos. Enriquecida por estas nuevas molduras, *La Ventana* se cierra para volverse a abrir y continuar mirando con nuevos ojos.

Les agradecemos seguir siendo cómplices en esta aventura.

Cándida Elizabeth Vivero Marín